

ヘンション扇浦様

令和4年2月12日から15日まで滞在させていたいたいです。滞在中は、大変お世話をいたしました。

まいにち、おいしいお食事（全部食べることでさむてごめんなさい…）、快適なお部屋、アツアツのお風呂…短い時間でしたが、あたたかいおもてなしのおかげで幸せな島いかなを過ごすことができました。

父島では、（ス）P-、ナイト＆スター、海（）P-、ハーロウリトリミング（）P-など、毎日大忙しだし、充実した日々になりました。ナイト（）P-の時に見たオガサワラオオコウモリが朝宿からもたくさん見ることができて、うれしかったです。（おさんみたいた顔がかわいいかったです！）また、滞在2日目には車でコーヒーハウスまで送ってくださいました。3日目には、街を案内してくださいました。ありがとうございます。P-や個人ではほかなかなか行けない街のディープなところを見学できて、とても樂しかったです。海上自衛隊の基地見学も手配してくださいました。ありがとうございました。近い将来、（）P-になって、小笠原のみなさんのお役に立てるよう、まずは4月から

補生学校でがんばります。

新型コロナウイルスの影響で大変な時期ですが、どうぞお元気でお過ごしください。

この度は、本当にありがとうございます。

令和4年2月19日。